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Ata número 01/2017 do Colegiado de Campus do Instituto Federal de 1 

Educação, Ciência e Tecnologia Farroupilha/RS. Primeira Reunião 2 

Extraordinária/2017. Aos vinte  dias do mês de Fevereiro do ano de dois mil 3 

e dezessete, as quatorze horas, no anfiteatro do Instituto Federal Farroupilha 4 

Campus Júlio de Castilhos, na cidade de Júlio de Castilhos, Estado do Rio 5 

Grande do Sul, reuniram-se para a primeira reunião extraordinária de 2017, 6 

sob a Presidência do Diretor Geral Rodrigo Carlotto, os membros do 7 

Colegiado de Campus do Instituto Federal Farroupilha, Conforme lista de 8 

presença anexa. Para tratar da seguinte pauta extinção do curso de 9 

Sistemas de Informação do Campus Julio de Castilhos, Rodrigo Carlotto 10 

abriu a reunião falando na necessidade de encaminhamento ao Mec da 11 

extinção do curso de Sistemas de Informação do Campus Julio de Castilhos, 12 

já deliberado pelo NDE que aprovou a extinção do referido curso. 13 

Então Rodrigo Carlotto convidou a Diretora de Ensino Silvia Montagner a 14 

participar da reunião e esclarecer melhor a situação do curso, sendo que 15 

esta falou sobre as avaliações do MEC e como funcionam os cursos então 16 

tem-se que ecaminhar toda documentação para extinção do curso, explicou 17 

que é melhor solicitar a a abertura de um curso  novamente do que deixar o 18 

MEC vir com curso que esta suspenso, também disse que ano que vem 19 

haverá um novo PDI para reavaliar os cursos, Francisco Harttman pediu a 20 

palavra para falar sobre o curso que é uma necessidade da sociedade e dos 21 

alunos e colocou que houve um valor muito elevado investido nesse curso 22 

que não poderia ser perdido, colocando ainda que poderiam ser utilizados os 23 

laboratórios para dar continuidade ao curso no periodo noturno, então Silvia 24 

argumentou que todos os cursos tem que ter salas de aula. Passando a falar 25 

Camila Coletto colocou que concorda com a Silvia, e que não há como 26 

termos garantia que o referido curso irá reabrir. Dessa forma Rodrigo 27 

Carlotto realizou a leitura da ata dos professores do curso, que chegaram a 28 

um acordo que o melhor seria extinguir esse curso. Então Rodrigo colocou 29 

que as alterações devem passar pelo Colegiado e pediu para colocar em 30 

votação a extinção do curso Sistemas de Informação do Campus Julio de 31 

Castilhos, sendo que todos corroboram com a decisão do NDE para extinção 32 

do curso Sistemas de Informação do Campus Julio de Castilhos, no turno 33 

diurno, e a sugestão da reabertura do curso no período noturno seja 34 

discutida no próximo PDI previsto para 2018. Agradeceu a todos os 35 

presentes e encerrou a reunião. Sendo o que havia para tratar, foi lavrada a 36 

presente ata que será assinada por mim e por todos que compareceram a 37 

reunião.  38 


